

Cuba réitère sa volonté de renforcer ses liens avec la Dominique

Image not found or type unknown



La Havane, 18 mai (RHC) Le ministère des Affaires étrangères de Cuba a réitéré aujourd'hui, samedi, la volonté de continuer à renforcer les liens d'amitié et de coopération avec le Commonwealth de la Dominique.

Dans son profil sur le réseau social X, le ministère des Affaires étrangères a salué le 28e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre les deux nations caribéennes.

La Havane et Roseau entretiennent des liens d'amitié et de coopération qui s'expriment dans les soins de santé, la formation des ressources humaines et la collaboration dans d'autres secteurs tels que l'éducation et l'agriculture.

La Dominique soutient Cuba dans la bataille menée aux Nations Unies et dans d'autres forums internationaux pour l'élimination du blocus que les États-Unis imposent à l'île depuis plus de six décennies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355025-cuba-reitere-sa-volonte-de-renforcer-ses-liens-avec-la-dominique>



Radio Habana Cuba